



UNION DES TRAVAILLEURS DES PRODUITS PETROLIERS

A PROPOS DES NAO dans la FILIERE PETROLIERE

Lettre Ouverte

A :

Monsieur Xavier LEFORT

PREFET DE REGION GUADELOUPE

L'UTPP-UGTG rappelle :

- **Conformément aux dispositions de l'article L 2241-1 et suivants du Code du Travail, pour être valide, un Accord de Branche doit être signé par une ou plusieurs Organisations Syndicales, représentatives au sein de la Branche Professionnelle. De plus, ces négociations doivent être engagées par les Organisations liées par une Convention de Branche.**
- **Qu'elle a demandé à maintes reprises, l'ouverture des NAO (*Négociation Annuelle Obligatoire*), et qu'à ce jour, elle n'a jamais été invitée par l'OPGSS à une quelconque rencontre dans ce cadre.**
- **Que les dispositions légales imposent la convocation obligatoire des organisations syndicales représentatives dans la branche, en l'occurrence l'UTPP-UGTG et FO.**

Dès lors, cette pseudo "échec NAO" prend l'allure d'un petit arrangement savamment organisé avec les gérants de stations-services. Manoeuvre destinée à faire pression sur la Préfecture dans le but de faire augmenter le prix des carburants, sans jamais toucher ni aux marges des gérants, ni à ceux des compagnies pétrolières.

Il s'agit d'obtenir du Préfet une augmentation des marges des gérants, non pas sur les compagnies pétrolières ultra bénéficiaires, mais directement sur les consommateurs par l'augmentation des prix du carburants à la pompe, avec dans le même temps une diminution des prélèvements dédiés à la Collectivité Régionale.

Dans cette configuration, les gérants de stations-services restent camouflés et amis-amis avec les compagnies, sans jamais exiger d'elles de réelles négociations sur leur situation. **YO KA VOYÉ TRAVAYÉ DOUVAN !**



UNION DES TRAVAILLEURS DES PRODUITS PÉTROLIERS

Il est alors fort logique que cette manoeuvre ait été organisée dans le cadre de pseudo NAO, sans la convocation obligatoire des Organisations Syndicales représentatives.

Un tel montage ne nous étonne guère car ce sont ces mêmes organisations qui, la main dans la main, à deux reprises, se sont farouchement opposées à la baisse des prix des carburants en GUADELOUPE, proposée par la compagnie TOTAL, et cela en combine avec les autres compagnies.

Au bout du bout, tout cela est organisé au détriment des consommateurs Guadeloupéens **ka soufè anba pwofitasyon.**

Aussi, l'UTPP-UGTG :

- **Exhorte les Travailleurs du secteur des produits pétroliers et des stations-services à *wouvè zyé davwa ce ne sont ni les consommateurs, ni les travailleurs, qui doivent mettre la main à la poche pour payer, mais bien les gérants et les compagnies pétrolières ;***
- **Exige l'ouverture de réelles négociations de Branche, conformément aux dispositions du Code du Travail ;**
- **Exige une baisse des prix des carburants profitable aux Travailleurs et au Peuple de Guadeloupe.**

NON A L'AUGMENTATION DU CARBURANT !!!